



**ep europa press** [www.europapress.es](http://www.europapress.es) Lunes, 28 de septiembre 2009 En esta sección  "Universidad de Granada"

USUARIO  ENTRAR

NACIONAL INTERNACIONAL eplatam DEPORTES economía y finanzas TECNOLOGÍA epsocial CULTURA CHANCE INNOVA LENGUAS

OTR PRESS TV SALUD CIENCIA MOTOR COMUNICADOS Fotos Vídeos Cotizaciones Sorteos Tiempo Tráfico Cartelera

## Salud

### El coste por paciente y año de la fibrosis quística, una patología rara, asciende a 6.000 euros, según un estudio

SEVILLA, 25 Sep. (EUROPA PRESS) -

El coste por paciente y año de la fibrosis quística, una patología de las catalogadas como rara, asciende a 6.000 euros, según se desprende de un estudio realizado por el departamento de Farmacia y Tecnología Farmacéutica de la Universidad de Granada (UGR).

Para llegar a tal conclusión, los autores de este trabajo hicieron un estudio farmacoeconómico de la medicación dispensada en los servicios de Farmacia de los hospitales de la comunidad autónoma a los pacientes con fibrosis quística durante los años 2002-2005. Además, clasificaron este consumo de fármacos según variables demográficas y hospital de procedencia.

Así, y tras la recogida y cotejo de datos, se ha comprobado que los fármacos más consumidos por los pacientes con esta patología son, por este orden, antibióticos, vitaminas, suplementos minerales y enzimas pancreáticos.

De todos los pacientes recogidos en este estudio, un 79,84 por ciento consumían medicamentos huérfanos en 2002, cifra que bajó hasta situarse en un 57,14 por ciento en 2005.

El coste medio por paciente/año varía del 2002 al 2005 entre 6.231 euros a 5.342 euros, respectivamente, mientras que el coste medio de medicamentos huérfanos oscila entre los 5.368 euros y los 3.733 euros por paciente y año, respectivamente.

#### RECOGIDA DE DATOS

Para llevar a cabo este trabajo, sus autores enviaron encuestas a los servicios de farmacia de los centros hospitalarios para que recogieran datos de todos sus pacientes con fibrosis quística. Estos datos incluían sexo, edad, medicación consumida por paciente y año y coste de cada medicamento al año.

Mar Montes, una de las investigadoras que ha participado en la elaboración de este estudio, considera que el mismo, al abarcar prácticamente datos de toda Andalucía, es bastante representativo de lo que puede ser la utilización de medicamentos para el tratamiento de esta enfermedad rara en el resto de España".

Esta experta sostiene, por tanto, que en la actualidad el uso de medicamentos huérfanos es alto, además de que, al ser medicamentos muy caros, tienen gran influencia sobre el coste total.

Parte de los resultados de la investigación han sido publicados en el libro 'Medicamentos Huérfanos. Situación actual y perspectivas de futuro', editado por la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía.

Este trabajo ha sido llevado a cabo por Mar Montes, del departamento de Farmacia y Tecnología Farmacéutica de la UGR, y dirigido por los profesores María Dolores Cabezas, Elvira Bel Prieto y Miguel Ángel Calleja.

[Univ. Camilo José Cela](http://www.ucjc.edu)  
Una Universidad Como tú Máster Psicología Clínica  
[www.ucjc.edu](http://www.ucjc.edu)

Anuncios Google

Imprimir

Enviar

Comparte esta noticia:



CIBELES MADRID FASHION WEEK  
síguelo en CHANCE

Más Noticias Más Leídas

- Geli cree que habrá pocos farmacéuticos que se nieguen a dispensar la píldora postcoital
- Cerca de un millar de farmacéuticos españoles y de Latinoamérica debatirán en Sevilla sobre el futuro de la atención
- Aguirre dice que para acceder a un "chute" como la píldora postcoital "lo normal es que hiciera falta receta
- Comienza la campaña de vacunación frente a la gripe estacional, con más de 300.000 dosis preparadas
- Aumentan en EE.UU las mujeres que se hacen extripar la mama sana tras recibir diagnóstico de cáncer
- Un nivel socioeconómico bajo aumenta la mortalidad por cáncer de próstata
- Un fármaco es capaz de preservar la fertilidad de la quimioterapia
- Uno de cada siete mexicanos es alcohólico, según el ministro de Salud
- Alcohólicos Rehabilitados critican la decisión del Gobierno de no subir los impuestos del alcohol
- La Junta incorpora la traumatología quirúrgica urgente a la cartera de servicios del Hospital de Tomelloso
- La diabetes eleva un 26% el riesgo de arritmias graves en mujeres
- La Sección de Neumología del Hospital de Guadalajara coordina un estudio internacional contra la EPOC

Suscríbete a las noticias de Salud en tu entorno:

Titulares en tu Web - Boletín Personalizado

LA ACTUALIDAD MÁS VISITADA EN WWW.EUROPAPRESS.ES